
七不思議スタンプチャリー 　アンケート結果 回答数：37件

10代以下 0
20代 2
30代 3
40代 9
50代 16
60代以上 7

和歌山県(橋本市内) 13
和歌山県(橋本市外) 6
大阪府 12
兵庫県 0
奈良県 2
京都府 3
滋賀県 1

お一人 14
夫婦(カップルやパートナー) 0
家族 1
友人 22

初めて 4
2回目 3
3～5回目 2
6回目以上 15

自転車 21
自動車 12
公共交通機関 4

ご自身の自転車 35
橋本市レンタサイクル 1
橋本市以外のレンタサイクル 1

Instagram 16
X(旧Twitter) 3
YouTube 24
市ホームページ 1
LINE 0
友人・口コミ 5

今回のイベントをどのように知ったか(複数回答可)Q7

Q1 年齢

お住まいの都道府県Q2

どなたと一緒に参加されたかQ3

Q4 橋本市を訪れたのは何回目か（市外の方限定）

橋本市までどのように来られたかQ5

今回のイベントで使用した自転車についてQ6
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マロンカフェのクレープ
ココットさんでランチ
橋本サマーボール、mitu食堂
mitu食堂、サマーボール
くにぎ広場
mitu食堂など
にしき
ミツ食堂、マロンカフェ
ココット
スタンプポイント
マロン
スタンプ全部
ミツ食堂、スーパーセンターオークワ（マロンカフェ）
なななチャンネル×オムピッピのスタンプポイント１０か所
スタンプラリーのポイントのみです。

    隅田八幡神社隅田にあるプティアシェットさん（梨のタルトが激ウマでした）御幸辻〜広域農道は最⾼ですゆの里でお風呂楽しかったです。ありがとうございました。
丸⾼稲荷神社、マロンカフェ
サカイキャニングスポーツパークのメタセコイアの紅葉がきれいでした。
きりんに行ったがいっぱいだったのでさとで食事しました。
サマーボール
Mitu食堂で定食をいただきました。
ココットさん
Mitu食堂
橋本駅
Mitu食堂
Mitu食堂、マロンカフェ
飲食店が中心だったので、観光名所もポイントにしてほしい
１回のライドで周ることができるが、食事は１回が限界なのでまた来ます。
スタンプラリーのやり方がたのしく良かった。
運動にもなりグルメも楽しめて良かった
雨だったので旗が分かりにくかった。
もっと気軽に食べられるコラボメニューがあれば複数のお店で注文できたと思う。
きりんの看板が分かりにくかった。

  気軽に一日で周れて良かった。卵料理が食べられなかった。ワンコインの卵料理を出してほしい。
コンプリートの物品をアップしてほしい。
グループで楽しく走れて楽しかったです。
距離がちょうどよい。
なし

   地図が誤っているところがあった（商工会館）林間のエリアの道がわかりにくい。チェックポイントに自転車（ロード）を止められるところがほとんどない。
橋本市内をグルグル回れて楽しかったですが、半分くらいお店が閉まっていて残念でした。
なななチャンネルさんとのコラボ企画

 とても楽しかったので、来年もあればやります。さらにお店が増えても面白いと思います。
スタンプラリーが楽しくて良かった。
グルメと自転車が楽しめる
食べものとの企画が良かった。
橋本市の古い所と新しい所が見れた。

 市内で一日で周れるのが良い。卵の何かがあれば ワンコインとかで
いつでもスタンプが押せるのは助かりました。
シールのあたりが少ないです
いろんなところに回れて良かった
やはり紀の川サイクリングロードからの景色
景色が良い。空気がうまい。
自然が豊かで静かで心が落ち着くところが良い。
くにぎ山からの風景
お昼の時間帯にオムレツの提供がされていないお店があった。
ココットがおいしかった
景色がよい。
景色が良かった。
都会に一番近い田舎でほっとする。

 思ってるよりも坂が多くびっくりした。
オムレツクレープがおいしかった。
良い町です
走りやすいところが多い。

  私が知る４０年前からあまり変わっていませんでした。でも私の知らない５０年前はとても栄えていたと聞いています広域農道が柿で⻩色に染まる頃また来たいです。
自然が良い、フルーツがおいしい
サイクリスト目線ですが登りもあって楽しい道が多いです。
自然が豊かで良かった。
景色がいい
坂がある程度あり、自転車を乗っていて楽しかった。
ココットさんのオムレツ
道がとても走りやすいです。
日曜開いているお店が少ない
空気がきれい

橋本市で立ち寄った場所(自由記
載)

今回のイベントで良かった点・改
善すべき点(自由記載)

橋本市を訪れて感じた魅力を教え
てください(自由記載)



 橋本駅付近に無料駐車場が、ほしい。サイクリング限定でいいので
 道路のぼこぼこが目立つ（サイクリングロードはきれい）サイクルラックがあればゆっくり安心して食事ができる。

 自転車を安心して預けられるところがあれば良いと思います。預けて落ち着いて観光できると思います。
サイクルラック有無の差があり
サイクルラックの設置
サイクルラックをもっと置いてほしい。

 自転車がパンクしたが自転車屋がなかった車屋で直してもらった
裁ち拠り所以外にもサイクリングラックが欲しい。
ここにサイクルラックは必要では？
駐車場が無い。
紀の川サイクリングロードの整備マップ

 ・サイクルラックの増加をお願いしたい。・橋本オムレツが食べれなかった。（ミツ食堂）
サイクルラックの設置
いいですよ〜！

 サイクルラック等、止められる場所（せっかくお店まで行っても入れないところがあった）
 国道２４号線の自転道の整備標識が少ない気がします。

サイクリング中に駐車できる無料駐車場
駐車場とトイレは必要かと思います。
サイクルステーションの整備
２４時間営業の駐車場（freeが希望）
サイクルラック設置
駐車場が少ない

橋本市のサイクリング環境を向上
させるために必要なこと(自由記

載)


